
Ⅰ

Ⅱ 出席者　５３名

Ⅲ １月教授会議事要録について （資料１）

Ⅳ 報告事項

1 全学事項

（１） （資料２）

（２）

（３） （資料３）

（４） 平成３０年度推薦入試合格者数について （資料４）

（５） 平成３０年度以降の成績発表の在り方について（意見聴取） （資料５）

（６）

（追加資料1）

２

（１） （回覧資料）

（２） （回覧資料）

研究科長から、一橋大学オープンアクセス方針実施要領の策定について報告があった。

研究科長から、平成２９年度情報セキュリティ対策としての自己点検作業の実施状況について
報告があった。

研究科長から、一橋大学名誉教授称号授与について報告があった。

研究科長から、平成３０年度推薦入試合格者数について報告があった。

研究科長から、平成３０年度以降の成績発表の在り方について意見聴取を行った。

研究科長から、教務システムの更新において検討が必要な事項について意見聴取を行った。

他部所事項

平成３０年度大学院学生募集要項について（国際・公共政策大学院）

研究科長から、平成３０年度大学院学生募集要項について（国際・公共政策大学院）報告が
あった。

言語社会研究科と重慶大学人文社会科学高等研究院との部局間交流協定
（学術）の締結について（新規）

研究科長から、言語社会研究科と重慶大学人文社会科学高等研究院との部局間交流協定
（学術）の締結について（新規）報告があった。

法学研究科・法学部教授会議事要録

日　　時　　平成３０年２月１４日（水）　１３:４０～１６：２３

教務システムの更新において検討が必要な事項について（意見聴取）

原案のとおり承認された。

一橋大学オープンアクセス方針実施要領の策定について

平成２９年度情報セキュリティ対策としての自己点検作業の実施状況について

一橋大学名誉教授称号授与について（１３名）

その他
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３ 法学研究科事項

（１） （資料６）

（２） （資料７）

（３）

（４） 各種委員会報告

（５） その他

Ⅴ 審議事項

1 法学研究科事項

（１） 客員研究員の受け入れについて （資料８）

（２） 日本学士院会員候補者の推薦について （資料９）

（３） 平成３０年度全学委員会委員及び法学研究科委員会委員等の選出について （資料10）

（４） 平成３０年度法学部・法学研究科非常勤講師について （資料11）

（５） （資料12）

（６） 法学部転学部選考について （資料13）

研究科長から、日本学士院会員候補者の推薦について説明があり、了承された。

研究科長から、平成３０年度全学委員会委員及び法学研究科委員会委員等の選出について説明
があり、了承された。

研究科長から、平成３０年度法学部・法学研究科非常勤講師について説明があり、了承され
た。

法科大学院長から、一橋大学大学院法学研究科法務専攻（法科大学院）規則の改正（案）につ
いて説明があり、了承された。

学士課程教育専門委員から、法学部転学部選考について説明があり、了承された。

大学院教育専門委員から、平成３０年度一橋大学大学院法学研究科ビジネスロー専攻博士後期
課程入学者について報告があった。

平成３０年度一橋大学大学院法学研究科ビジネスロー専攻修士課程入学者につ
いて

１）ＨＲＩへの入力依頼について

２）実務経験調査について

研究科長から、教員の異動について報告があった。

なし

研究科長から、平成２９年度発行の著書及び論文を、各自研究者情報データベース（ＨＲＩ）
入力するよう依頼があった。

平成３０年度一橋大学大学院法学研究科ビジネスロー専攻博士後期課程入学者
について

大学院教育専門委員から、平成３０年度一橋大学大学院法学研究科ビジネスロー専攻修士課程
入学者について報告があった。

教員の異動について

一橋大学大学院法学研究科法務専攻（法科大学院）規則の改正（案）について

担当教員から、客員研究員の受け入れについて説明があり、了承された。

研究科長から、文部科学省から教育職員の実務経験調査の依頼があった旨説明があり、各自の
実務経験について、配布様式により提出するよう依頼があった。
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（７） 派遣留学生に係る単位互換認定について （資料14）

（８） 平成３０年度レアプラン（学部・大学院）について （資料15）

（９） （資料16）

（10） （資料17）

（11） 法学研究科規則および細則の一部改正（案）について （資料18）

（12） （資料19）

（13） 再入学についての申し合わせについて （資料20）

（14）

（15） その他

２）担当教員から、２月１５日に開催されるグローバル・ロー研究センター国際シンポジウム
についてアナウンスがあった。

研究科長から、教員の海外研修について説明があり、了承された。

学士課程教育専門委員及び大学院教育専門委員から、平成３０年度レアプラン（学部・
大学院）について説明があり、了承された。

大学院教育専門委員から、平成３０年度一橋大学大学院法学研究科ビジネスロー専攻博士後期
課程社会人選考募集要項（追加募集）について説明があり、了承された。

大学院教育専門委員から、平成３０年度一橋大学大学院法学研究科ビジネスロー専攻博士後期
課程進学募集要項（追加募集）について説明があり、了承された。

大学院教育専門委員から、法学研究科規則および細則の一部改正（案）について説明があり、
了承された。

大学院教育専門委員から、大学院経営管理研究科（一部法学研究科ビジネスロー専攻を含む）
に所属する大学院生等の履修範囲に関する内規について説明があり、了承された。

３）研究科長から、３月の教授会の開催日程について、３月１４日（水）に開催する旨報告
があった。

１）担当教員から、１月２３日に開催された、グローバル・ロー研究センター国際セミナーに
ついて報告があった。

教員の海外研修について

平成３０年度一橋大学大学院法学研究科ビジネスロー専攻博士後期課程社会人
選考募集要項（追加募集）について

平成３０年度一橋大学大学院法学研究科ビジネスロー専攻博士後期課程進学募
集要項（追加募集）について

大学院経営管理研究科（一部法学研究科ビジネスロー専攻を含む）に所属する
大学院生等の履修範囲に関する内規について

大学院教育専門委員から、再入学についての申し合わせについて説明があり、審議の結果次回
教授会で再度審議することとした。

学士課程教育専門委員から、派遣留学生に係る単位互換認定について説明があり、了承され
た。
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